

Madrid, 20 de Mayo de 2009

ACTA REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO DE LA FIPV

Comienzo de la Reunión a las 18h30

Miembros presentes: Mrs D. Boutineau- J.García Angulo- JB. Dunat- A. Arraiza-A. Aramendia- R. Dufourg, R. Araujo-

Miembros ausentes: Mr J. Arbeloa- Melle M. Ruiz.

Miembros invitados: M. Filipeli – P. Hernandez –JF. Pascassio.

El presidente D. Boutineau agradece a los invitados su presencia, así como al presidente de la Federación Española de Pelota (FEP), Julián García Angulo, organizador de este “I Seminario Internacional” que acoge esta reunión del Comité Ejecutivo (CE) de la FIPV en su sede.

Esta reunión se celebra tras una recepción ofrecida por el presidente del CSD y sus principales colaboradores, en la que se han tratado los principales objetivos de la FIPV y particularmente el dossier para financiación de instalaciones de pelota en América Latina

El presidente recuerda que la FIPV celebra su 80 aniversario y agradece al vicepresidente Carlos Speroni por la carta conmemorativa enviada a tal efecto

1. Se aprueba el Acta de la reunión anterior, 1 de abril 2009 en Pamplona

2. Organización de competiciones 2009.

En el 2009 se celebrarán tres competiciones oficiales organizadas por la FIPV:

- IV Copa del Mundo de Frontón de 30 m en Tenerife del 8 al 12 de septiembre

El Comité de organización de Tenerife, pese a la especial dificultad de la crisis económica actual, está preparando la competición que se disputará en el Real Club Náutico en un frontón de 30 m descubierto. Un frontón de 36 m pegado al de 30 servirá para entrenamientos y calentamiento.

La FEP ya ha enviado las invitaciones a los países calificados; México ha sido el primero en contestar favorablemente

- VII Mundial sub 22 de Trinquete en Gualeguay del 12 al 18 de octubre

El Comité de Organización ha enviado la FIPV un mail muy completo con diferentes informaciones concernientes a los trabajos de rehabilitación que se están llevando a cabo en el trinquete y en los vestuarios así como sobre la organización de la competición en general. El trinquete posee unas dimensiones más reducidas que las que se indican en el Reglamento de Instalaciones. Por otra parte la pared de rebote es de cristal.

J. García Angulo constata que este trinquete no respeta las normas de la FIPV y solicita que éstas sean respetadas, a lo que contesta el presidente que ello es imposible para un trinquete antiguo y que en Argentina no hay un solo trinquete que respete estas normas al 100 %

En tal caso la FIPV puede conceder una derogación para lo cual la Comisión de Instalaciones propone 27m de largo vez de 28,50m; 8,70 m de ancho en vez de 9,30m y altura 7,70m en vez de 8,50m.

El CE da su acuerdo indicando que estas dimensiones serán puestas en conocimiento de todas las federaciones.

Rafa Araujo está manteniendo con el arquitecto y el responsable de los trabajos intercambios técnicos constantes para la renovación del trinquete y particularmente para el refuerzo del frontis para las especialidades de cuero.

Como los trabajos están en vías de finalización Rafa Araujo viajará para proceder a la homologación del trinquete y al mismo tiempo reunirse con los responsables y comprobar los temas referentes a la organización.

Dado que este trinquete tiene dimensiones más reducidas y que se trata de una competición de jóvenes, el C. E. solicita a la Comisión de Material que se escojan pelotas menos vivas, al igual que se hizo en 2001 en Colonia (Uruguay) en el VI mundial sub 22 en trinquete.

- Copa del Mundo de Cesta Punta en Filipinas

No pudiendo la Federación de Filipinas afrontar el desembolso económico que supone organizar esta competición, se ha ofrecido la empresa Master Jai organizarlo en Cagayan Valley (Filipinas) en un nuevo frontón en construcción en. La FIPV ha dado su acuerdo y un convenio de organización esta preparándose para ser firmado. La inauguración del frontón está prevista para finales de junio.

Master Jai deberá aportar próximamente el programa de esta competición que sería seguida de 2 días de partidos de exhibición en Manila, capital del país.

- Designación de Jueces para competiciones del 2009

La Comisión de Jueces, presidida por R Dufourg, se ha reunido el pasado 8 de mayo en Irún. Ha aprobado la revisión de los documentos concernientes a la formación de jueces que en su día elaboró A. Aramendia y que han sido actualizados por el señor A. Gil

Se propone los siguientes jueces para las siguientes competiciones

Para Tenerife (Fr. 30m):

Un juez francés: Joël Peyraube. Suplente: Eric Dibar

Dos jueces españoles: Angeles Navas Martinez y Eduardo Gonzalez Garcia. Suplentes: Carmelo Mateo Castro y Enrique Muñoz

Coordinador de Jueces: será designado por la Federación Española de Pelota.

Para Gualeguay (Trinquete):

Un juez francés: Armand Barandas, Suplente: Patrick Paredes

Un juez español: Fernando Soteras, Suplente Raúl San Miguel

Un juez argentino: Joseba Bilbao, Suplente Jorge Luis Balbi.

Un juez uruguayo: Ignacio Fernandez.

Coordinador de Jueces: Alejandro Varela.

Si Ignacio Fernandez no puede ir a Gualeguay, Alejandro Varela será el Suplente

Para Cagayan Valley (Cesta Punta) :

Un solo juez : Gérard Hiribarren (Fr.) Suplente: Joseba Bailo Castro (Esp.)

El C.E. aprueba estas designaciones.

3. IV Campeonato Mundial de Pelota Vasca, Pau 2010

J.F. Pascasio, presidente de la FFPB, hace una presentación del Campeonato Mundial absolutos que se celebrará entre el 1º y el 10 de octubre 2010 en el nuevo Complejo de Pelota de Pau y que está compuesto por un frontón de 36 m modificable a 30 por medio de una pared móvil, un trinquete y un frontón 54 m.

Las ciudades de Oloron para el trinquete y Lescar para frontón de 30m acogerán igualmente la competición

Se ha constituido un Comité de Organización, compuesto por miembros de cada municipio, miembros de la FFPB y un representante de la FIPV que ya se ha puesto en marcha hace varios meses. El director técnico de este Comité es Michel Billac, quien ya fue responsable de la organización del Mundial de San Juan de luz 1994 y que organiza los Open de París.

Se han constituido diferentes comisiones que cuentan cada una con responsables competentes. El presupuesto ya ha sido establecido, y el financiamiento conseguido en gran parte. Ya se ha establecido un proyecto de programa de finales y semifinales. Igualmente se ha realizado un sondeo ante las afiliadas para evaluar cuál sería la participación. El hospedaje se realizará en Pau, estando previsto un servicio de autobuses que trasladará a la gente desde los hoteles a las áreas de juego. Se prevé que las finales sean televisadas y los espectadores que no tengan entradas para estos partidos podrán presenciarlos por retransmisiones internas, o en otras salas. El aeropuerto más próximo es el de Pau

4. Situación financiera

El tesorero A. Arraiza hace un balance de la situación financiera que ha mejorado últimamente ya que se han cobrado las subvenciones prometidas. El 14 de mayo se firmó el Convenio de Colaboración entre el Ayuntamiento de Pamplona y la FIPV. Por otro lado quedan por firmarse convenios con las federaciones de Cuba, Uruguay, Argentina y Chile.

La Caja Navarra (CAN) ha lanzado un programa denominado “Tú eliges, Tú decides”, en el que cada cliente decide el proyecto al que una parte de sus beneficios producidos en dicha entidad pueden ir destinados.

La FIPV ya ha presentado a la CAN varios proyectos de financiación para construcción de instalaciones o de renovación en América Latina, así como un proyecto de apoyo a la pelota en Cuba.

5. Propuestas de modificaciones de las fórmulas de competición para 2009

Las propuestas se refieren a los partidos que se jugarán en sets en Guleguay:

Las federaciones española, francesa, uruguaya, así como la propia FIPV han presentado propuestas, y se han adoptado las siguientes:

- Los partidos se disputarán en sets sin noción de duración de tiempo
- El ganador del partido obtendrá 3 puntos
- El perdedor en dos o tres sets obtendrá 1 punto
- Si un equipo no se presenta obtendrá 0 puntos

La clasificación dentro de un grupo se realizará de la manera siguiente

- 1) según el número de puntos obtenidos en los partidos jugados.
- 2) si hubiera empate entre varios equipos, según el mayor número de puntos obtenidos en los encuentros disputados entre los equipos implicados.
- 3) si hubiera empate entre dos equipos, en todos los casos el que haya vencido al otro será el calificado.

4) si se mantiene el empate entre tres o más equipos la clasificación se hará según la mejor diferencia entre sets ganados y perdidos.

5) de persistir el empate la clasificación se hará según la diferencia de tantos ganados y perdidos (goalaverage) en los partidos disputados entre los equipos implicados.

6) de persistir el empate clasificará el equipo de menor edad, teniéndose en cuenta la edad de todos los jugadores que hayan participado físicamente en la competición.

En todas las especialidades se jugarán 2 sets a 15 tantos cada uno, y en caso de empate se disputará un tercer set a 5 tantos.

6. Propuesta de revisión del reglamento de la FIPV

J. García ángulo solicita que las decisiones estatutarias adoptadas en la A.G. de Rosario sean trasladadas a los estatutos que constan en la página web de la FIPV. Ello concierne a:

- el reglamento disciplinario, que podrá ser modificado por el C.E. y/o la J.D. en vez de por la A.G.

- el cambio de denominación de la Comisión de Disciplina (deportiva y doping) jurídica y de reglamentos en Comisión de Jurisdicción, de Estatutos y Reglamentos

- el posible aumento del número de vicepresidentes

- la sustitución del Comité de Urgencia por el “Juez único”.

El citado García ángulo propone que todos los reglamentos de la FIPV sean reunidos en un solo dossier.

7. Presentación de la Memoria de Actividades

A. Arraiza hace la presentación de la “Memoria de Actividades 2008” que resume toda las actividades de la FIPV, incluyendo, entre otros, el trabajo de las Comisiones, Actas del C.E. y J.D., A.G. de Rosario, con las modificaciones de Estatutos y Reglamentos de la FIPV. Igualmente se mencionan los viajes de los miembros de la FIPV, así como sus motivos. Se mencionan los diferentes convenios con las federaciones afiliadas, se presenta el balance financiero, constituyendo gran parte de dicho informe la sección deportiva con los títulos y clasificaciones obtenidos en las distintas competiciones internacionales.

Este informe concluye con el “Plan de Acción 2009” y estará a disposición de quien lo desee en la página web.

El presidente felicita tanto al Tesorero como al secretariado administrativo por este trabajo realizado.

8. Creación de la fundación “ Los Amigos de la Pelota Vasca”

El presidente hace un histórico de esta idea del Sr. J.Tarrada sobre la creación de una fundación. J.Trigo ha redactado un proyecto de estatutos al respecto.

El objetivo principal de la fundación sería la ayuda en la construcción de instalaciones a aquellos países con dificultades para el desarrollo de nuestro deporte. Este proyecto está avalado por reconocidas personalidades próximas al FIPV, las cuales han subrayado la importancia de una presentación de calidad ante empresas susceptibles de sumarse a dicha Fundación.

Actualmente este proyecto está frenado por

- la crisis económica, que frena un posible compromiso por parte de las empresas
- el retraso de la elaboración del documento de presentación que debe ser realizado por los Sres. Joaquín Arbeloa y Pablo Iraburu.

Sería deseable que dicho documento estuviera terminado para el próximo mes de octubre.

9. Convenios de colaboración

Para el 2009 se han firmado varios convenios con las federaciones de Cuba, Uruguay, Argentina Canadá, Filipinas y Nicaragua así como la Confederación Panamericana de Pelota Vasca y la Confederación Centroamericana y del Caribe. Ecuador no ha contestado

Igualmente se ha concedido una subvención a Zabalki para competiciones universitarias.

Esta política de convenios es realizable y factible siempre según las posibilidades financieras de la FIPV.

10. Decisión de la Comisión de Apelación del 28 de marzo 2009

La Federación Mexicana de Frontón fue sancionada por no abonar deudas contraídas con la FIPV. Una vez comprobado que dichas deudas han sido debidamente saldadas, la Comisión de Apelación ha decidido retirar las sanciones, lo cual ha sido notificado a la Comisión de Disciplina de la FIPV y a la propia FMF.

El CE da por finalizado el conflicto con la FMF y agradece la seria y competente labor de las Comisiones de Disciplina y de Apelación. Conviene subrayar que los cambios producidos al frente de la FMF han permitido recomponer una situación muy problemática, habiéndose recuperado, tanto con la FMF como con su presidente, Sr. E. Villegas, un buen clima de confianza y fructuosa colaboración.

P. Hernández considera que la FMF ha recuperado toda la confianza necesaria ante las autoridades deportivas del país.

Por otro lado, D. Boutineau recuerda que en la A.G. de Rosario se decidió que el Comité de Urgencia sería remplazado por un juez único que será nombrado entre los componentes de las Comisiones de Disciplina y de Apelación. Para las competiciones de 2009 serán nombrados en próxima reunión del C.E.

Varios

- El abogado de la FIPV ha remitido un escrito/resumen de la situación de los 3 juicios ante demandas interpuestas por J.J. Lecue y la Federación Vasca. Confirma que los 2 primeros veredictos fueron favorables a la FIPV, y que dadas las sanciones económicas derivadas, convendría informar al nuevo presidente de la Federación de Euskadi, así como a los nuevos responsables del Gobierno de Euskadi

Una carta les será remitida en este sentido, con copia al CSD y a la FEP.

- El “Club Banco República” de Montevideo ha enviado a la FIPV una carta de agradecimiento por la ayuda aportada para la instalación de una pared de cristal en su trinquete.

- D. Boutineau y J.B. Dunat recibieron en la sede de la FIPV al Sr. X. Berrueta, presidente de la “US Federation of Basque Pelota”. Solicita ayuda de la FIPV, que básicamente consistiría en la aportación de un técnico/entrenador con el fin de preparar convenientemente a los equipos que participarán en el Mundial de Pau 2010 representando al citado país. Se estudiará ésta posibilidad y sus posibles condiciones.

El citado Sr. Berrueta informó igualmente sobre el proyecto de construcción de un frontón en Gardernerville permitiéndose su acceso y uso a cualquiera que lo desee, lo cual no es actualmente el caso en los Centros Vascos privados. Se le asegura apoyo y ayuda técnica.

Referente a los eventos organizados por el Consejo Mundial en el frontón de San Francisco, el presidente de la USFBP indica que su organización es exclusivamente por parte de la NABO, y precisa que su federación actúa conforme al respeto de los Estatutos y Reglamentos de la FIPV.

- En México se han realizado encuentros entre una selección de Euskadi y jugadores mexicanos, sin autorización de la FIPV, ni de la FMF ni de la FEP.

Habiendo sido informada la FMF por un correo de la FIPV, la reacción de su presidente fue enviar una carta de protesta al presidente de la Federación de Euskadi y poner en marcha un proceso de sanción disciplinaria contra los jugadores y organizadores implicados. La FIPV deberá estar informada del seguimiento de este asunto, a sabiendas de que podría agravar las sanciones decididas si considera que estas no se ajustan a la gravedad del tema.

- El Ayuntamiento de la ciudad francesa de Brive se ha dirigido a la FIPV, apoyado por la FFPB, solicitando para el 2011 la organización del “VIII Campeonato Mundial Sub-22 de Frontón de 30m” o la “Copa del Mundo de Frontón de 36m” Se les contestará que ésta decisión será adoptada por la A.G. del 2010 en Pau.

- Salvo en el caso de los mundiales absolutos, cuya organización es adjudicada con 4 años de antelación, los miembros del CE se preguntan si el calendario de competiciones no debería decidirse en A.G. con 3 ó 4 años de antelación, para dar más tiempo a los organizadores para prepararlas mejor.

- P. Hernández informa sobre la reunión que mantuvo con el Sr. Villegas, presidente de la FMF, quien le confirmó que colaborará con la FIPV y participará en todas las competiciones que ésta organice. Piensa venir a Tenerife, donde espera reunirse con los altos cargos de la FIPV.

- La ODEPA organiza y financia en 2009 un curso de Pelota de alto nivel, en La Habana, para técnicos de América Latina. Su organización correrá a cargo del Comité Olímpico Cubano, con la colaboración de la FCF. El programa será establecido por la FIPV, así como la designación de los que impartirán dicho curso.

- Para concluir, el presidente recuerda el programa del “I Seminario Internacional” en Madrid a partir del 21 de mayo, en el que se mantendrán importantes reuniones y habrá recepciones por parte del COE y la candidatura “Madrid 2016”

Se fija el 1 de julio como fecha para celebrar la próxima reunión del CE

El Secretario General
J.B. Dunat

El Presidente
D. Boutineau